

DU TRAITEMENT DE CERTAINES MALADIES VENERIENNES

par

Rév. Pasteur DAYALOR

INRS! B.P. n° 2 240

LOME (Togo)

Je voudrais tout d'abord adresser mes vives félicitations aux organisateurs de ce Colloque qui m'offre l'occasion d'apporter ma modeste contribution à la connaissance de la Pharmacopée Africaine qui se veut non rivale de la Médecine Moderne mais son complément parfois indispensable dans la guérison de certaines maladies.

Les vertus thérapeutiques de certaines plantes médicinales sont très remarquables dans le traitement de certaines maladies infectueuses. Aussi bon nombre d'Herboristes Africains ont très tôt cherché à mettre au point, par l'association de ces plantes des remèdes propres à la guérison des maladies telles que la blénnorrhagie, l'uretrite et les affections rénales etc...

Le remède que j'ai le plaisir de vous présenter au cours de ce Colloque est dénommé par moi "ANTIGONO" ou préventif Vénérien. En langue EWE je l'ai nommé DETSO AHOMME. Il est le fruit d'une Recherche Laborieuse qui a duré 22 ans.

La généralisation des maladies vénériennes et la proportion inquiétante qu'elles ont prises dans le monde et en Afrique à cause de relâchement des moeurs m'ont donuit assez tôt à orienter mes recherches pour la découverte d'un remède simple pouvant soigner ou même prévenir la Blénnorrhagie et la Chaude Pisse.

ANTIGONO(DETSO AHOMME)

POSOLOGIE

La posologie est d'un verre de digestif par jour au moment du repas de midi ou du soir pendant 8 jours (Adultes).

- Pour les enfants à partir de 2 à 20 ans, une cuillerée à café 2 fois par jour pendant 8 jours.

- La dose peut être doublée ou diminuer sur l'avis de l'Herboriste traitant.

INDICATIONS :

- Contre les maladies vénériennes
- Maladies éruptives (variole, rougeole).
- Plaies externes et internes du corps.
- Préventif dans toutes les maladies vénériennes.

PAS DE CONTRE INDICATIONS

Durant le traitement. Mais il est contre indiqué de préparer le produit avec de l'eau, du vin de table, ou autres boissons sucrées.

par : Rev. Pasteur DAYALOR TOTO
MAWUENJEGA - Chercheur - Consul-
tant I.N.R.S. B.P. 2240 LOME
(Togo)

LA BIENNORRAGIE SE MANIFESTE SOUS QUATRE FORMES

1.- LA FORME NON DOULOUREUSE

Se manifeste par l'émission d'un plus blanchâtre à la pression du pénis, ou au moment de l'émission de l'urine. C'est EWUNDODO en EWE.

2.- LA FORME ATROCEMENT DOULOUREUSE

Appelée Chaude Pisse ou ADUDOVE. C'est la forme que tout le monde connaît, y compris les profanes car le malade crie fort en urinant. Le malade ne peut pas dissimuler le mal.

3.- LA FORME LEGEREMENT DOULOUREUSE

C'est la forme que le patient camoufle aisément et qui fait le plus de ravage.

4.- LA FORME QUI S'ACCOMPAGNE D'UNE DEMANGEAISON DANS L'URETRE

Le patient éprouve deux plaisirs au cours de ses rapports sexuels : plaisir de l'acte même, et plaisir résultant des démangeaisons provenant de son mal.

Cette quatrième variété est la plus contagieuse, la moins contagieuse et la moins rare étant la première variété.

QUELLE EST L'ORIGINE DE CETTE MALADIE ?

Chez nous les Herboristes, nous estimons que la maladie est contractée :

- Soit au cours d'un rapport sexuel avec un partenaire atteint ;

- Soit au cours d'un rêve lubrique où l'homme a éjaculé alors que son pénis se trouve pincé ;

- Au cours d'un rapport sexuel entretenu avec un pénis qui n'est pas parfaitement en érection ;

- Soit dans un WC souillé par l'émission d'une personne portant le germe de la maladie ;

- Soit par suite d'un traumatisme ou d'une lésion de l'urètre.

QUELS EN SONT LES SYMPTOMES ?

Outre les symptômes signalés plus haut, le malade est fatigué; il a mal aux reins ; il est soucieux. Si le malade n'est pas vite traité, il sentira des échauffements aux pieds.

Le malade chronique souffrira dans sa vieillesse de la prostatite.

On voit donc que ce n'est pas toujours sur la femme que l'on constate cette maladie. C'est pourquoi nous pensons que cette maladie est une maladie comme toutes les autres et ne mérite pas d'être appelée maladie honteuse. Le patient doit donc sans appréhension signaler à son médecin ou à son Herboriste traitant les manifestations de son mal pour faciliter le traitement.

Le médicament Antigono que j'ai découvert guérit parfaitement la Blennorrhagie sous toutes les formes indiquées ci-dessus au bout d'un traitement d'une semaine. Au bout de deux à trois jours, le malade se sent soulagé entièrement.

PREPARATION DE L'ANTIGONO

L'Antigono est obtenu à partir de la macération des racines de trois plantes dans l'alcool de vin de palme, communément connu sous le nom d'alcool de traite.

Dans un litre d'alcool de traite, j'ai fait macérer une cuillerée à café de poudre de la racine de l'herbe appelée ALLOVI ATOE, la même quantité de poudre de la racine de la plante appelée ATI KEDEKA ou AWALI GEGE ayant une bonne odeur et la même quantité de poudre de la liane appelée KADJIN (ATI KEDEKA AMER).

Le produit ainsi préparé est propre à l'utilisation après une macération de 3 à 4 heures.

Le principe actif se trouve dans la plante appelée ALLOVI ATOE. Les autres produits ne sont que des adjuvants destinés à renforcer l'organisme du malade et à améliorer le goût du médicament.

L'expérience a montré que la plante ALLOVI ATOE qui, à l'état naturel est très toxique, devient à dose modérée et par suite de sa macération dans l'alcool de traite un antibiotique d'un haut pouvoir curatif.

Le médicament préparé avec du GIN, du WHISKY ou avec du CAMPARI a une efficacité à peu près analogue à celui obtenu à partir de l'alcool de traite.

Il n'est pas conseillé de préparer le médicament avec du vin de table. Le produit obtenu est moins bon à cause de la lourdeur de cette boisson.

Il est notamment déconseillé de préparer le médicament avec du vin de table. Le produit obtenu est moins bon à cause de la lourdeur de cette boisson.

Il est notamment déconseillé de préparer le produit par décoction dans de l'eau.

Dans la pratique, l'Antigono est livré sous forme de hachis des différentes racines dosé pour la préparation d'un litre de cette boisson curative. Le malade se procure un sachet de ce hachis ainsi que l'alcool nécessaire à sa préparation.

La présentation du médicament sous forme de poudre pose un délicat problème de conditionnement qui nécessite un investissement onéreux.

Il est mauvais de mâcher les bouts de racine avant ou après leur macération dans l'alcool.

L'Antibiotique est utilisé avec beaucoup de succès dans presque toutes les maladies vénériennes. Il soigne aussi la plupart des maladies éruptives telles que la variole et la rougeole. Il est doué d'un grand pouvoir cicatrisant car il guérit les plaies internes comme externes du corps.

Il prévient les maladies vénériennes s'il est utilisé dans un but préventif. Il n'a pas de contre indication.

POSOLOGIE

La posologie est d'un verre de digestif par jour au moment du repas de midi ou du soir pendant 8 jours, pour l'adulte.

Pour les enfants à partir de 2 à 20 ans, une cuillerée à café 2 fois par jour pour la même durée.

La dose peut être doublée ou diminuée sur l'avis de l'Herboriste traitant.

Il m'a paru opportun à l'heure actuelle où la prolifération des maladies vénériennes a atteint la quote d'alerte, de porter cette découverte à la connaissance du monde. Je suis certain que ce remède qui se prend avec plaisir, viendra renforcer la gamme des médicaments plus élaborés que propose la médecine moderne aux malades.

D'autres Herboristes traitants connaissent peut-être d'autres herbes plus efficaces que celles qui font l'objet de ma communication.

Il est souhaitable que ces Herboristes traitants se fassent connaître.

Peut-être est-il nécessaire de les attirer en offrant des récompenses aux auteurs des révélations de secret médical intéressant et profitable au développement de la Science Médicale Africaine. En tout cas, en Afrique la coutume veut que l'on remercie d'une manière ou d'autre autre le sage qui vous fait don d'une part de sa Science dans l'Art de guérir.

La lutte pour la libération de l'Afrique se poursuit. La tenue de ce Colloque en est en manifestation dans le domaine de la Médecine.

Ce Colloque prouve que la Médecine Traditionnelle cesse d'être dénigrée par ses adversaires et que l'Afrique prend conscience de son être et s'intéresse de plus en plus à son patrimoine global qui comprend également la science médicinale.

Nous aurons gagné la bataille si nous parvenons à établir l'indispensable point de solidarité entre la Médecine Moderne Occidentale, Orientale et Africaine pour la bonne santé de l'homme et pour le bien être de l'humanité.